

¡DE VUELTA A CLASES EN CENIT!

CENIT ABRE LAS PUERTAS A LA ESPERANZA Y APRENDIZAJE

“UN INICIO LLENO DE EXPECTATIVAS”

Queridos Estudiantes, Docentes, Familias y equipo educativo: Les damos la más cordial bienvenida a este nuevo inicio de año escolar. Esperamos que sea un año lleno de aprendizajes, nuevas oportunidades y crecimiento personal para todos ustedes.

Sabemos que no siempre será fácil, pero cada reto será siempre una oportunidad para superarse. Por eso este año queremos seguir fomentando valores como el respeto, la empatía, constancia y el trabajo en equipo.

¡Que este nuevo ciclo sea de motivación para dar lo mejor de cada uno de nosotros y construir un mejor futuro juntos!.



VOCES DE LA COMUNIDAD

Iniciar un nuevo año escolar nos alegra y nos compromete en la construcción de nuevos aprendizajes, pues nos trae consigo desafíos, responsabilidades, retos, sin embargo, representa la oportunidad de crecer y alcanzar metas y objetivos propuestos.

Gracias al trabajo dedicado y arduo de nuestra Comunidad Educativa, el apoyo incondicional de Bienhechores, Organizaciones nacionales e internacionales, Voluntarios, continuaremos acogiendo y acompañando a las niñas, niños, adolescentes y familias la situación de alto riesgo para que logren superar sus dificultades y sean agentes de cambio en su entorno familiar y social. Éxitos para toda la Comunidad Educativa.

Ruth Rosero, Directora (2025)



NUESTRA COMUNIDAD DE VOLUNTARIOS

En este nuevo periodo escolar tenemos la participación de 35 voluntarios tanto nacionales como extranjeros quienes aportaran sus conocimientos y entusiasmo para enriquecer el aprendizaje.

El voluntariado representa para cada uno de nosotros una forma de entregar el alma en pequeños actos y brindar nuestro tiempo, corazón y conocimiento a cada uno de los niños y adolescentes.



Como parte de las actividades de preparación para el inicio de clases, se realizaron trabajos de mantenimiento y pintura en los patios de CENIT, mejorando así nuestros espacios comunes. Esta labor fue posible gracias al apoyo de 2 voluntarios Lenin y Jefferson de la Escuela Politécnica Nacional.

¿ CUALES SON TUS EXPECTATIVAS COMO VOLUNTARIO PARA ESTE NUEVO CICLO ESCOLAR?



Mis expectativas como voluntaria en el CENIT son poder conocer mejor a los niños, comprenderlos y atender sus necesidades. Ellos requieren de toda nuestra atención, por lo que mi principal objetivo es aprender a interactuar con ellos, escucharlos con empatía y, sobre todo, brindarles un espacio en el que puedan dejar a un lado sus problemas para aprender y divertirse, como todo niño merece hacerlo.

Fatima Pinto, Voluntaria de la Escuela Politecnica Nacional (2025)

EX-VOLUNTARIOS



Mi estancia en Cenit fue muy agradable y enriquecedora, ya que todo el personal y los niños me recibieron con mucha calidez y siempre me apoyaron. Aunque al principio no hablaba español, lo aprendí con rapidez y eso hizo la experiencia aún más especial, pues pude colaborar en actividades con los niños, compartir momentos únicos y aprender de su alegría y fortaleza, lo que me motiva a querer volver y trabajar aquí de nuevo.

Lukas Strötz, Alemania (2025)



EXPERIENCIAS

Hace cuatro meses que soy voluntaria en el CENIT, donde ayudamos a los niños, jugamos con ellos y compartimos momentos muy afectuosos, lo que hace que trabajar aquí sea una experiencia realmente agradable. Estar en el CENIT es increíble, porque vivimos una experiencia auténtica y local, al mismo tiempo que aprendemos muchas cosas. La gente es muy amable, ¡que viva el CENIT!

Margaux Naudy, Francia (2025)

